



学校教育目標

稲穂 いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ ～

令和6年度
第33号

2024. 11 .22



今週は初雪が降りました

4年 坂本東嶽邸見学 11月14日(木)

4年生が社会科「郷土の伝統・文化と先人たち」の学習で千畑の坂本東嶽邸を見学しました。8日(金)には仙南小のすぐ近くの江畑新之助邸も見学させていただきました。子どもたちは、地域の発展に尽くした偉人の邸宅を見たり、当時の貴重な資料をもとにお話を聴いたりする中で、教室で学んだことを実感として捉えることができました。また、先人の多くの努力が、今の美郷町の豊かな暮らしに繋がっていることを学ぶこともできました。



とても天気が良く庭の紅葉が美しく色づいていました



立派なお座敷でお話を聴きました



邸宅を案内してもらいました「立派だな～」



坂本氏の功績をDVDで学習



当時の貴重な資料に興味津々

6年 国際教養大学見学 11月15日(金)

6年生が秋田市のAIU(国際教養大学)を訪問し、留学生の皆さんと交流する活動をしました。英語で会話することを通して、留学生の皆さんとコミュニケーションをとることができたことは、子どもたちにとって大きな自信になりました。また、AIUの素晴らしい環境に触れたことは、中学、高校、そして大学とつながる学びの場へと、自分の将来の夢を膨らませる貴重な体験になりました。



6年 認知症サポーター養成講座 11月18日(月)

美郷町地域包括支援センターの皆さんのご協力により、6年生が認知症サポーター養成講座を受講しました。認知症の人を地域で支える一員として認知症について正しく知ることが主な目的です。

子どもたちは、講話や読み聞かせを聞いたり、クイズを解いたりしながら、認知症についての理解を深めました。認知症は年齢を重ねて脳が萎縮することにより発症する身近な病気であること、また、認知症の人やその家族の方々の立場を考え、思いやりの気持ちで行動することが大切であることを学びました。

受講後には認知症サポーターカードとバッジをいただき、認知症の方の支えになるようにする気持ちを強くすることができました。



2年 町探検パート2 11月19日(火)

2年生が「もっとなかよしまちたんけん」の学習で、リリオス・給食センター・公民館・郵便局・すこやか園の施設を見学をしました。自分たちで行きたい場所を決めてグループごとに訪問しましたが、どのグループもしっかりとあいさつをし、担当の方のお話を聞いてメモをとることもできました。子どもたちは、学校の近くにいるいろいろな施設があり、たくさんの人たちが働いていることに驚いていました。学校の外に目を向け、いろいろな人と関わる経験を通して、少しずつ自分たちの世界を広げていって欲しいと思います。



グループごとに並んで はりきって出発!



リリオスグループ



給食センターグループ



郵便局グループ



公民館・南ふれあい館グループ



すこやか園グループ

【子どもたちの活躍紹介 23】

- ・「未来へつなごう!ふるさとの水土里」子ども絵画展2024
 佳作 4年 ○○○○ さん 「まどから見えるけしき」
 4年 ○○○○ さん 「たいこ橋と自然」

- ・第4回全日本少年少女空手道選抜大会東北地区予選会
 女子個人組手5年の部
 優秀選手賞 5年 ○○○○ さん

